
令和５年８月８日（火）午後７時より

永平寺開発センター２F 消防ホール

協議項目事項 細別

■スクールバス

・事務局より前回から

の変更点を提示。下校

時は東・西周りとも同

じルートで高橋側の交

差点から出る。東周り

ルートは永平寺支所で

転回し運行。

・両校の保護者からの

要望により、停車場を3

か所追加。

・スクールバスの試験

運行を早くて10月に行

う予定。

・委員→子供たちがスクールバスに乗る、乗らないの連絡体

制はどうするのか。

・志比北小校⾧→学校への出欠はタブレット端末のformsを

使って保護者から連絡が入る。同様に直接バス会社と連絡を

取った方が良いと思う。

・事務局→formsが利用できるか、バス運行委託会社と検討

する。

・委員→栃原区の道が狭く、冬季間スクールバスが通れるか

心配。優先的に除雪してもらいたい。

・事務局→試験運行でしっかりと確認して、積雪状況によっ

ては運行ルートの変更も検討していく。建設課とも協議して

いく。

・園⾧→志比幼児園のお迎えは、いつも集中して混雑する。

園児も走り回るので危なく思う。出来れば、帰りは永平寺支

所を出発場所にしたらどうか。

・委員→高橋交差点も出にくいので、渋滞するかもしれな

い。また、下校児童とも通行が重なるので危ないかもしれな

い。

・志比小校⾧→永平寺支所まで毎日、教員が付き添うことは

負担になるので避けたい。

・会⾧→志比小から乗る利便性か、永平寺支所まで歩くが安

全を確保できる安全性か、どちらを優先するかになるが、準

備会としては安全面を優先することで良いか。また試験運行

をするのであれば、その結果を参考にすることでどうか。

・委員→了承。

・事務局→準備会では、危ないのでないかというご意見を

伺ったので、現場状況を確認して、また試験運行での検証を

踏まえて再度協議する。

・スクールバス試験運行での検証を踏ま

えて再度協議する。

・次回、いつ協議するかは、試験運行の

実施状況で決める。

通学方法及び安全確

保等

その他 会⾧→校歌については、まだ協議されていなかったと思うの

で、協議したい。

副会⾧→前回、準備会として校名は「志比小学校」としたの

で、志比北の保護者会としては「志比小学校の校歌」で良い

と考えている。

委員→意見なし。

会⾧→準備会としては、統合後の校歌は「志比小学校の校

歌」で委員の皆さんの意見は確認しました。

■校歌

・両校の統合後の校歌

について

協議状況 協議結果

・両校の統合後の校歌は「志比小学校の

校歌」とする。

志比北校⾧及び志比小校⾧→

・子供たちの交流を各学年４回～５回行っている。レクリ

エーション以外にも通常の授業も行い、グループ活動も円滑

に進んでいる。

・志比小から志比北小にも行って交流している。

・10/31保護者に小小連携での合同授業（志比小）を公開し

て子供たちの様子を見てもらう予定。

・志比北小と志比小をひとつの校区と考えた地域理解活動の

年間計画を作成中。

・スクールプランもすり合わせて進めている。

・両校で学校備品を確認中で、志比小へ持っていく備品とに

分けている。

■両校が現在、統合に

向けて行っていること

について



協議項目事項 細別

 

次回の協議事項

 

協議状況 協議結果

事務局→志比北小児童への新しい体操服の支給及びスクール

バスの試験運行のための費用は、9月に補正予算を行う予定。

第5回準備会

9月12日（火）

・スクールバスの試験運行での検証結果を踏まえて再度協議

するため、9月の準備会は見送る。

・協議が必要な事案があれば会⾧と相談のうえ開催する。

■体操服及びスクール

バスの試験運行につい

て報告

・PTA合同会議も3回行い、会則のすり合わせを行っている。

会則素案を10月の臨時総会に出して、新しい会則を決める予

定。
 


